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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.09.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Mit der Drucksache 0317/12 wurde im Stadtrat letztmalig der Stand des Ausbaus der 

Breitbandversorgung in Erfurt abgefragt. Da ein schneller Internetanschluss mittlerweile zur 

üblichen Daseinvorsorge und zu einem wesentlichen Standortfaktor gehört, stellt sich uns die 

Frage nach dem Fortschritt des Ausbaus seit 2012.  

 

Vor diesem Hintergrund frage ich Sie:  

 

1. Inwieweit ist in Erfurt und den einzelnen Ortsteilen ein Zugang zu schnellem Internet  

gewährleistet? Bitte listen Sie die Stadt Erfurt und die Ortsteile mit den jeweils gegebenen 

Übertragungsraten und mit dem Zeitpunkt der Fertigstellung auf. 

2. Wann und wie sollen die restlichen Lücken im Breitbandnetz geschlossen werden (bitte 

nach Möglichkeit die geplanten Übertragungsraten angeben)?  

3. Da die EU die Förderung des Breitbandausbaus in Deutschland deutlich reduziert hat, 

rücken die noch verbleibenden Fördermöglichkeiten in den Blickpunkt. Inwieweit 

existieren noch relevante Förderprogramme und wie gedenkt die Stadt Erfurt diese zu 

nutzen?  

 

 

 

02.09.2015, gez. i. A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Bender, Fraktion BÜNDNIS 90/DIe 

GRÜNEN 

    

Titel der Drucksache: 

Breitbandversorgung in Erfurt 

 

Drucksache 1825/15 
 

 öffentlich 
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